



Pide Ebrard respeto en contienda al 24

CLAUDIA SALAZAR

Una copla en su honor, manta de bienvenida, porra organizada, así fue el trato que los diputados de Morena le dieron ayer al Canciller Marcelo Ebrard, en la pasarela de "corcholatas".

A su llegada a la reunión plenaria en San Lázaro, el funcionario fue arropado por una treintena de legisladores.

Diputados de Morena, PVEM y PT lo acompañaron a la comida que ofreció el líder morenista, Ignacio Mier.

Al llegar al auditorio donde participó, fue recibido con una manta de apoyo.

"Marcelo mi carnal, Bienvenido a la Cámara de Diputados, sus legisladores de Morena, PT, PVEM. Juntos Haremos Historia", decía la manta extendida, con un dibujo de él, siendo abrazado por López Obrador.

No faltó el grito de "Presidente, Presidente", pero también lanzaron un "Marcelo, mi carnal".

Cuestionado sobre la competencia entre las tres "corcholatas" rumbo al 2024, el Canciller respondió que de su parte no habrá ataques.

"Empiezo por el tema de qué opino de la Jefa de Gobierno y del Secretario de Gobernación, bueno, somos amigos, somos compañeros de hace muchos años. Y una cosa es que tengamos una competencia política y otra que nos empecemos a golpear entre nosotros porque tenemos una obligación con el movimiento".

"No podemos hacer eso. Yo nunca voy a hablar de mis

compañeras y compañeros, jamás, nunca lo haré. Hay competencia, pero hay respeto y, pues, que por nosotros hable nuestro trabajo, es todo", señaló.

En la reunión, el Canciller resaltó que ya no hay sujeción ante Estados Unidos y se implantó una política energética propia.

Un legislador le preguntó si era un hombre de izquierda, a lo que respondió que su ideología es la 4T.

"Somos de la 4T, es nuestra ideología, nos sorprende que de otros países nos pidan conocer nuestro ideario", presumió, entre más aplausos de los morenistas.